
 
Elenco delle Interrogazioni a Risposta Immediata 

a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale  
nella  seduta 294 del 3 maggio 2017 

 
 -  -  -  -  -  -  - - - -  

 
 
 
PRESIDENTE SERRACCHIANI (risponde il Vice Presidente Bolzonello) 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 593 (Gregoris)  
“Costituzione di una unica Camera di Commercio Industria Artigianato e 
Agricoltura per la Regione Friuli Venezia Giulia.”. 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 580 (Colautti) 
“Anas non totalmente pubblica, Newco Autovie Venete a rischio?”. 
 

 
ASSESSORE SHAURLI (risponde l’Ass.re Panontin) 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 581 (Riccardi) 
“Richiesta riconoscimento dello stato di calamità naturale causa gelata del 21 
aprile u.s.”. 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 596 (Violino)  
“PSR 2014-2020 qual è lo stato di avanzamento dei pagamenti?”. 
 
 

ASSESSORE SANTORO  (risponde l’Ass.re Panontin) 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 589 (Dal Zovo)  
“Quali inquilini Ater beneficiano del correttivo tecnico mirato per abbattere i tetti 
massimi dei canoni?”. 
 
 

ASSESSORE PANONTIN   
    
Darà  Interrogazione a Risposta Immediata n. 585 (Revelant) 

“Proliferazione di cormorani, serve un intervento della Regione.”. 
Risposta   
Unica  Interrogazione orale n. 947  (Zilli) 

“Monitoraggio uccelli acquatici, quanti cormorani in Fvg nell’inverno 2016/17? 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 595 (Gabrovec)  
“Rispondere urgentemente all’emergenza danni da fauna selvatica.”. 
 

 
 
 
 



ASSESSORE TELESCA   
 

Darà  Interrogazione a Risposta Immediata n. 579 (De Anna) 
“Sulla mancanza di un immunologo per seguire le problematiche dei pazienti con 
Immunodeficienze Primitive.”. 

risposta 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 583 (Zilli) 

Unica  “Immunodeficienze primitive: la Regione smantella il centro di Udine?”. 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 582 (Novelli)  
“Sull’utilizzo del Priority Dispatch presso la centrale unica 118.”. 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 584 (Pustetto)  
“E’ possibile che il più grande ospedale della Regione rinunci ad eseguire esami 
qualificanti?”. 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 586 (Ussai) 
“Accertamenti per gli operatori sanitari per sierologia Morbillo, Parotite, Varicella 
e Rosolia.”. 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 590 (Boem)  
“Quali azioni si stanno portando avanti per accertare e gestire le possibili 
mancate vaccinazioni nei distretti sanitari di Codroipo e San Daniele? E quali 
azioni si intendono promuovere per affrontare l’esitazione vaccinale tra operatori 
sanitari?”. 

 
ASSESSORE VITO   

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 587 (Sergo) 
“Certezza dei tempi per i contributi per la realizzazione di interventi di 
allacciamento alla rete fognaria pubblica.”. 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 588 (Bianchi)  
“Ufficio ENI di Villa Santina: sono ammesse violazioni della convenzione di 
servizio?”. 
 

Darà Interrogazione a Risposta Immediata n. 591 (Cargnelutti) 
“Sul deferimento dell’Italia alla Corte Ue per gli sconti sulla benzina in Friuli 
Venezia Giulia.”. 

Risposta  
Interrogazione a Risposta Immediata n. 594 (Piccin)  

Unica  “Bonus Benzina. Quali azioni urgenti della Regione?”. 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 592 (Frattolin)  
“La Regione intende chiudere il procedimento sul dirigente responsabile dell’AIA 
della Ferriera di Servola, prima del termine della legislatura?”. 
 
 


